



令和7年9月1日発行



思いやりエピソード



初めてのそうめん流しに大喜びの子ども達。食が細い子や食べることに消極的な子もモリモリ食べてくれ、楽しそうで嬉しそうだった。お迎え時は、「ちゅるちゅるたべた」「そうめんした」と報告していた。そんな中、Kちゃんはお母さんに「そうめんすべり台！！」と伝えていた。可愛らしいたとえに笑みが浮かんだ。(ばら組)

午睡中のこと。早目に目が覚めたSくんが畳の上に木漏れ日が光っているのに気付く。不思議そうに見つめた後、触れてみようとするが取れない。その様子に気付いたKちゃんが近づき、二人が一緒になって光を見つめニコニコ。二人で寝転んで楽しそうに光で遊ぶ姿がとても微笑ましかった。(さくらんぼ組)

給食の時間のこと。Kくんのおしぼりケースに、Hちゃんが食べていたとり肉のソースがついてしまった。Hちゃんは「ここにおいているのが悪い」とボソツといった。が自分で考え直し、「ごめんね」と謝った。すべて聞こえていたK君だったが「いいよ、いいよ！拭けばいい！」と快く許していた。Hちゃんは、安心して笑顔を見せていた。(ゆり組)

ホールで平和の集会をしていた時のこと。戦争についてのお話を聞いたり、写真や紙芝居を見ていると真剣な表情で話をきいたり、「怖いよね…」と共感したりする子ども達。そして戦時中の写真を見ていたYくんが「なんか悲しくなってきた…」と涙をこぼした。その姿に胸を打たれたのと同時に、子ども達がこれからも平和に楽しく過ごしていってほしいなどと思った。(すみれ組)



6日(土) もも組懇談会

10日(水) 内科検診(012歳児)

11日(木) 誕生会

25日(木) 内科検診(345歳児)

10月の予定

11日(土) 345歳児運動会

16日(木) 誕生会

18日(土) 良山校区人権の集い(すみれ組参加)

※まだまだ暑さが厳しいので、引き続き熱中症対策を心掛けていきます。



敬老の日・秋分の日

9月15日は敬老の日です。大好きなおじいちゃんおばあちゃんに抱っこされ、昔話や絵本に触れゆつくりと“秋”を感じて行く機会にされては、いかがでしょうか。また、9月23日は秋分の日です。この時期は昼と夜の長さがほぼ等しくなり、秋分以降は夜が長くなります。「お彼岸」と言ってお先祖様やいつも見守って頂いている方を思い出して、「いつもありがとう」など挨拶したり、手を合わせることも大切です。虫の声を聞きながら秋の夜長を過ごしてみるのがいいですね



防災の日

9月1日は防災の日です。自然災害に備えることの大切さを考える日です。1923年に起きた関東大震災を教訓に、いつ来るかわからない地震、台風、大雨など自然災害に備え日頃より準備をしておきましょう。園でも、防災マニュアルに従って毎月訓練しております。災害時、その場に応じての優先順位や保育者の動き等、園全体で共有しております。



お願い

夕方の降園時、5時半前後の時間は、駐車場が混雑しやすい時間帯です。早目の移動をお願いします。また、歩道への駐車やエンジンをかけたまま車を離れるなどよく見かけます。日が短くなると、車上荒らしが増える時期です。車はしっかり施錠してお迎えをお願いします。

